Fecha: 22-10-2014 Medio: Expreso Sección: Cultural Página: 2

Lectoría: 172.212 Alto/Ancho: 12.57 x 6.4 Valor (US\$): 315.86



USIL abre sus puertas en Paraguay

La Universidad San Ignacio de Loyola abrió sus puertas en la ciudad de Asunción, Paraguay, imponiendo un nuevo modelo de educación universitaria con el objetivo de formar una nueva generación de profesionales emprendedores y de visión global en ese país.

Los fundadores de la nueva Universidad, Raquel Riart de Manzoni y Raúl Diez Canseco Terry, así como la rectora de USIL Paraguay, Ing. Rocío Robledo, recibieron a importantes invitados del ámbito político, empresarial y académico de Paraguay.